



# 10月の園だより

富田林市立喜志幼稚園

「み～んなキラキラ運動会」 ～できる! やってみよう!～

園長 古村勝俊

記録的な残暑も落ち着き、お彼岸を境にようやく過ごしやすい気候になってきました。楽しそうに園庭を駆け回る園児や先生方の姿に、おのずと笑顔になります。

この9月も稲刈りや芋ほりなど、園児に豊かな体験をさせていただきました。お力添えいただいた地域の皆さま、保護者の皆さま、暑い中ありがとうございました。

さて、いよいよ運動会の日が近づいてきました。練習にも力が入ります。

みかん組さんは、ダンスが気に入っているのか、音楽が流れると自然と体が動き出します。それぞれ違った表現の仕方があって、みんな違ってみんないいです。のびのびと体を動かすことをいっぱい楽しんでほしいです。はな組さんは、音楽に合わせてみんなでバルーンを楽しんでいます。仲良くにこにこ顔でダンスをしている様子がとってもステキです。友だちといっしょに体を動かす心地よさをたくさん味わってほしいです。

そして、さすがはほし組さん。リレーやチャレンジなど練習量が多いですが、主体的に練習に励む姿に成長を感じます。投げ出さずに努力する姿は輝いて見えます。粘り強くチャレンジすることの大切さや充実感、達成感を感じてほしいです。

子どもたちは、ダンスやチャレンジを披露する日が待ち遠しいようです。運動会当日は、子どもたちのひたむきな姿、頑張りに温かい声援と拍手をおくってあげてください。

私たち職員は、子どもたちが、「できる!」「やってみよう!」と思えるよう、精一杯サポートしていきたいと思います。引き続き、皆さまのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

※幼稚園近隣の皆さまには、運動会練習のため音楽や放送などでお騒がせしております。10月5日(土)に予定しております運動会本番まで、もうしばらくご迷惑をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。(5日が雨天の場合は6日に順延となります。)

10月生まれのお友達 おたんじょうび おめでとう!

《ほし組》 ○○ ○○さん  
◇◇ ◇◇さん  
△△ △△さん  
▽▽ ▽▽さん

《みかん組》 ◎◎ ◎◎さん  
☆☆ ☆☆さん  
□□ □□さん

育  
て  
た  
い  
こ  
と

3歳児

・身近な自然物に触れたり、集めたりして遊ぶ。  
・戸外で体を動かしてのびのびと遊ぶ。

4歳児

・戸外で十分に身体を動かして遊ぶ楽しさを味わう。  
・秋の自然に触れて遊ぶ中で、季節の移り変わりを感じる。

5歳児

・いろいろな運動遊びにカー杯取り組み、試したり挑戦したりする中でできた喜びを味わう。  
・秋の自然を遊びや生活に取り入れ、楽しむ。